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РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ 
Дипломная работа: 68 с., 78 источников. 

ЛИВИЯ, KAДДАФИ, ХАФТАР, ДЖАМАХИРИЯ, АРАБСКИЙ 

МАГРИБ, «АРАБСКАЯ ВЕСНА», ГРАЖДАНСКАЯ ВОЙНА, СЕВЕРНАЯ 

АФРИКА, МЕЖПЛЕМЕННЫЕ РАЗНОГЛАСИЯ, ФЕДЕРАЛИЗАЦИЯ 

ЛИВИИ, БОРЬБА С ИСЛАМСКИМ ТЕРРОРИЗМОМ, ГУМАНИТАРНЫЙ 

КРИЗИС, ПРАВИТЕЛЬСТВО НАЦИОНАЛЬНОГО ЕДИНСТВА, 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ, ФРАНЦИЯ, США, РОССИЯ. 

Объект исследования: проблема становления ливийской 

государственности. 

Предмет исследования: ливийское общество как основной фактор, 

влияющий на состояние ливийской государственности и как ключ к 

урегулированию ливийского внутригосударственного конфликта. 

Цель работы – изучить феномен становления ливийской 

государственности, проанализировать ливийский внутриполитический 

конфликт, постараться определить круг его участников, их интересы и 

притязания, отобразить карту племен  в этом конфликте, а также дать 

прогноз касательно дальнейшего развития событий в стране. 

Методы исследования: сравнительный, историко-генетический, 

индуктивный, системный, описательный.  

Дипломная работа посвящена изучению ливийского 

внутриполитического конфликта после революции 2011 г. во взаимосвязи с 

историей становления и развития ливийской государственности с 

древнейших времен и по настоящее время. Особое внимание уделяется 

изучению отношений между племенами и государством в Ливии, а также 

современной структуре ливийского общества. Учитывая специфику 

ливийского внутреннего противостояния, автор также изучает круг 

участников этого противостояния, при этом пытаясь выявить их интересы  и 

притязания. Более того, автор попытался отобразить карту племен в 

ливийском конфликте и дать прогноз касательно дальнейшего развития 

событий в стране.  



DIPLOMA WORK SUMMARY 
Qualification work: 68 p., 78 sources. 

LIBYA, GADDAFI, HAFTAR, ARAB MAGHREB, “ARAB SPRING”, 

CIVIL WAR, JAMAHIRIYA, CLASHES BETWEEN TRIBES, 

FEDERALIZATION OF LIBYA, FIGHTING ISLAMIC TERRORISM, 

HUMANITARIAN CRISIS, NORTH AFRICA, GOVERNMENT OF 

NATIONAL ACCORD, GREAT BRITAN, FRANCE, USA, RUSSIA. 

The object of the research is the issue of statehood evolution in Libya. 

The subject of the research is the Libyan society as the main factor affecting 

Libyan statehood and as a key to settle Libyan internal conflict. 

The aim of the research is to study the phenomenon of the Libyan statehood 

evolution, analyze Libyan internal conflict, define its main actors, their interests 

and aims, draw a map of Libyan tribes in this conflict and give our prediction of 

the future situation in Libya. 

Methods: descriptive, comparative, historico-genetic, systematic, inductive. 

Qualification work is devoted to studying the Libyan internal conflict after 

the 2011 revolution in relation to the history of the Libyan statehood emergence 

and its development from ancient times till nowadays. Particular attention is given 

to survey of the relations between Libyan tribes and the state, as well as to Libyan 

society’s modern structure. Taking into account the specific nature of the Libyan 

internal confrontation, the author also inquiries into the question of the actors 

involved in the confrontation, their interests and aims. What is more, the author 

tries to draw a map of the Libyan tribes in the Libyan conflict and give his 

prediction of the future situation in Libya. 


